

Luxurious Properties in Saint-Tropez



Adresse :

SAINT TROPEZ

Location :

Saison(s) / Mois / Semaine(s)

REF
ESCAPEADE

Ref: Villas ESCAPADE est un ensemble de trois magnifiques villas situées entre Gassin et Croix Valmer. Ces villa évoquent le charme des petites maisons que l'on trouve dans certains villages corses. Chacune des villas offre un espace généreux, comprenant deux salons, dont un double salon, deux salles à manger, deux cuisines, sept chambres et six salles de bains.

La propriété s'étend sur un terrain spacieux de deux hectares, permettant même l'atterrissement en hélicoptère pour un accès pratique. Vous trouverez également un parking couvert pour vos véhicules. Pour se détendre, il y a une piscine avec un poolhouse, offrant un lieu idéal pour se rafraîchir par une journée ensoleillée. De plus, une connexion Wi-Fi à fibre optique assure une connectivité de haute qualité pour rester connecté.

La sécurité est également prise en compte avec un gardien résidant dans une petite maison indépendante, offrant une tranquillité d'esprit. Pour accéder à ce havre de paix, un chemin de terre au milieu des vignobles vous guide jusqu'à ces superbes villas.

Ref: Villas Escapade is a set of three magnificent villas located between Gassin and Croix Valmer. These villas evoke the charm of the small houses found in certain Corsican villages. Each of the villas offers a generous space, including two living rooms, including a double living room, two dining rooms, two kitchens, seven bedrooms and six bathrooms. The property extends over a spacious two-hectare land, even allowing for convenient helicopter landing for convenient access. You will also find covered parking for your vehicles. To relax there is a pool with a poolhouse, offering an ideal place to cool off on a sunny day. In addition, a fiber optic Wi-Fi connection ensures high quality connectivity to stay connected. Security is also taken into account with a caretaker residing in a small independent house, offering peace of mind. To access this haven of peace, a dirt road in the middle of the vineyards guides you to these superb villas.



©Pascal Therme 2023



©Pascal Therme 2023



©PascalTherme2023



©PascalTherme2023



©Pascal Therme 2023







©PascalTherme2023







©Pascal Therme 2023

Réception / accueil

- *Alarme*
- *Transport aéroport sur demande*

Avertissements :

- *Animaux autorisés (entente préalable avec le propriétaire)*

Saint-Tropez

France Provence Alpes Côte d'Azur - Var 83





A proximité :

- Aéroport : 40 Km
- Station de taxi : 2 Km
- Gare routière : 2 Km
- Arrêt de bus : 150 m

- Centre Village :
- Supermarché :
- Commerces :
- Location de voitures
- Location de vélos

Activités alentours :

Sport :

- Tennis
- Terrain de pétanque
- Sports nautiques

Balnéaire :

- Plage :
- Mer / océan
- Plage surveillée
- Sortie Bateau
- Plongée sous-marine

Autres :

- Vignoble

